

14 Sports

Football/U17/Éliminatoires de la Can 2017/Gabon-Algérie (1-0), samedi dernier à Monedan

Les Panthéreaux se contentent d'un but face aux Fennecs



L'attaquant gabonais Fahd Nzengue tentant de tromper le gardien algérien Tahar Chahine Mazouz.



Jérémie Popodo (latéral droit, à gauche) à la conquête de la balle avec Abdelkarim Louanchi.

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

Ils affrontent le Niger, surprenant vainqueur du Nigeria (3-1), samedi dernier, à la mi-septembre, pour le 3e et dernier tour des éliminatoires.

QUELQUES heures avant la rencontre entre les U17 gabonais et algériens, comptant pour le 2e tour des éliminatoires de la CAN 2017, le coach Kevin Ibinga avait souhaité que le public vienne en grand nombre soutenir des jeunes, qui avaient réussi à ramener un match nul de leur voyage d'Alger. Appel entendu, puisque le petit stade de Monedan était plein.

Pourtant, si l'intention des spectateurs était d'encourager leurs jeunes footballeurs, par intermittence, beaucoup ont senti que ces encouragements pouvaient inhiber des jeunes peu habitués à une telle ambiance. Bien que les Panthéreaux aient eu la volonté de bien faire, les premières minutes ne sont pas pour autant rassurantes. Parce qu'ils n'arrivent pas à lâcher les chevaux et peinent à inquiéter la défense algérienne. Il sont un peu poussifs, mais c'est bien suffisant de toute évidence face à des Algériens qui ne parviennent pas à les bousculer.

A la 20e minute, Fahd Nzengue s'élance et transforme le penalty obtenu par Sadidi Monlande. Mais cette réalisation ne déride pas les Panthéreaux qui, pendant de longues et insupportables minutes, vont déjouer. Au point de souvent perdre les ballons rapidement et dans des zones sensibles.

Silencieux jusque-là, les jeunes Fennecs vont faire passer un grand frisson dans l'échine des supporters gabonais à la 45e minute. Louanchi Abdelkarim manque d'égaliser après avoir coupé le centre de Hachemi Abderahim, qui s'est amusé avec le défenseur central Elian Boueni sur le côté gauche.

Cette action en annonce d'autres. En faisant sortir son attaquant Chennoufi Hichem pour faire rentrer Zerrouki Merouane, le sélectionneur algérien Bensmain Saber va donner un coup de fouet à sa formation. Cette modification permet aux Fennecs de s'offrir quelques situations données généreusement par la défense gabonaise (78e et 81e). Situations qui mettent alors en lumière le gardien Brunel Ilagou Ilagou.

« On lui doit une partie de cette qualification, car il a été formidable sur de dangereuses tentatives algériennes », s'est réjoui le sélectionneur Ibinga après le match.

Mais les Panthéreaux, qui se sont adaptés, entre temps, au nouveau système tactique des Algériens, butent à plusieurs reprises sur le portier Mazouz Taha, r ou ratent le cadre (67e et 69e minutes notamment).

Devant tous ces ratés, le public s'impatiente et trépigne. Parce qu'il a peur que ses protégés se fassent égaliser et éliminer de cette compétition. Mais les Panthéreaux ont la baraka et parviennent à garder leur cage inviolée.

Ils vont, grâce à ce succès sur les Fennecs, affronter, lors du 3e et dernier tour, le Niger qui s'est défait du Nigeria samedi dernier (3-1).

La rencontre Gabon-Niger

aura lieu à la mi-septembre. Le match aller est prévu le 16 septembre à Niamey et le retour sera organisé le 1er octobre à Libreville.

Composition des deux équipes :

Gabon : Brunel Ilagou, Jérémie Popodo, Aziz Boubou, Elian Boueni, Sylvain Mba Edou, Kevan Nziengui Nziengui, Meshak Babanzila, Alain Miyogho, Sadidi Monlande, Lois Engoualy, Fahd Nzengue. Sélectionneur : Kevin Ibinga.

Algérie : Chahine Mazouz Tahar, Hocine Amine Sannoun, Mohamed Belaribi, M'Hammed Latafi, Mohamed Kerroum, Mohamed Kessour, Abderahim Hachemi, Hocine Dehiri, Hichem Chennoufi, Mohamed Tougai, Abdelkarim Louanchi. Sélectionneur : Saber Bensmain



Le milieu de terrain Alain Miyogho, balle au pied, poursuivi par Ahmed Mohamed Belaribi.

Les impressions

Un gros ouf de soulagement

S.A.M.

Libreville/Gabon

Pierre-Alain MOUNGUENGUI (président de la Fégafoot) : " On ne peut qu'être satisfait de ce résultat, surtout quand on se rend compte qu'on revient de loin. Il ne faut pas oublier qu'on avait failli déclarer forfait à un moment donné. Mais le ministre des Sports, Blaise Louembe, avait tout fait pour que cela n'arrive pas. Fort heureusement. Aujourd'hui, nous sommes qualifiés pour le tour suivant, et c'est la somme d'un travail commun : ministère, staff tech-



Le président de la Fédération gabonaise de football Pierre-Alain MOUNGUENGUI, répondant aux questions des journalistes.

nique et joueurs ".

Kevin Ibinga (sélectionneur des U17) : " En dépit d'une grosse pression, ces jeunes footballeurs ont fait ce qu'il fallait et je les félicite pour cela. Avec le staff, nous avons essayé de leur inculquer une mentalité de gagnants. Mais ils doivent encore progresser dans de nombreux domaines. Sur le match, les deux formations avaient la possibilité de se qualifier, mais c'est nous qui passons. En dépit du résultat du match aller à Alger (0-0, ndlr), du fait que les Algériens travaillent, depuis 2015, et que le nôtre a commencé seulement en avril-mai ".



Kevin Ibinga satisfait du succès de ses poulains.